



## 大谷選手のグラブが届きました

1月25日(木)、全国の小学校に続々と大谷選手のグローブが届いたというニュースが流れる中、亀城小学校にも大谷選手のグローブが届きました。届いたグローブは、右利き用が2つ、左利き用が1つの計3つでした。早速、テレビ放送で校長先生から紹介がありました。6年生から順に、全校児童が一度は大谷選手のグローブに触れる機会をもてるよう、順番に回しています。



テレビ放送で紹介



野球やろうぜ

## 令和6年度入学説明会

2月1日(木)に、来年度の新入生の保護者のみなさまを対象に、入学説明会を行いました。寒いなかでしたが、多くの保護者のみなさまにご参加いただきました。説明会までの待ち時間には、図書ボランティアさんに読み聞かせをしていただきました。入学のしおりをもとに、学校生活の様子や入学までに準備をお願いしたいことなどを、説明しました。



ご参加、ありがとうございましたご



図書ボランティアさんの読み聞かせ

## 能登半島地震募金 総額106,153円集まる

2月7日(水)～9日(金)の3日間、1月1日(月)に起こった能登地震への募金活動を行いました。地震による家屋の倒壊や津波の被害がまだ癒えぬ中、自分たちと同じ子どもたちが困っていることに対して、できることはできないと考え、児童会役員が中心になって行動しました。集まった



募金の呼びかけ



募金の協力、ありがとうございました

募金は、3日間で総額106,153円でした。亀城っ子の温かい気持ちを感じました。集まった募金は、刈谷市の中学校とともに、輪島市・珠洲市の児童のために寄付しました。

## 4年生・校外学習で名古屋市科学館へ

2月6日（火）、4年生が名古屋市科学館に校外学習に出かけました。科学館の中では、ロボット操作を体験したり、恐竜の大きな化石が展示されていました。興味深いコーナーがたくさんあり、知的好奇心が刺激されました。1日中、科学に触れることができました。



ロボットを操作します



恐竜の化石標本の前で

## 6年生サッカーバスケットボール大会



Aチームは優勝



Bチームは準優勝



両チームとも賞状をいただきました

2月3日（土）と2月10日（土）に、6年生大会が行われました。サッカーチームは、Aチームは日高小学校と、Bチームはかりがね小学校と対戦しました。A・B両チームとも3対0の無失点で快勝し、両チームとも準決勝に駒を進めました。準決勝は、Aチームは平成小学校と対戦しました。Aチームは接戦の末、1対0で勝利を手にして決勝戦に進みました。決勝の相手は、小垣江小学校。2対0で勝利を收め、無失点で優勝を飾りました。Bチームは衣浦小学校と対戦しました。Bチームは1対4で準優勝という結果でした。3年間の練習の成果を存分に発揮することのできた6年生大会になりました。



周りをよく見てパス



狙いを定めて、フリースロー



練習の成果を発揮して準優勝！

バスケットボール部は、2月3日（土）に初戦を富士松北小学校と対戦し、29対14で勝利、2回戦は平成小学校と戦いました。ロースコアの戦いとなり、集中力を最後まで切らさないプレーを続け、16対15の大接戦の末、勝利を得ることができました。2月10日（土）は、刈谷市体育館で、準決勝に臨みました。相手は小垣江小学校。勢いのある亀城小学校は、準決勝も34対23で勝利を收め、決勝戦に駒を進めました。相手の富士松南小学校は、1回戦、2回戦と危なげの無い試合展開で決勝進出した強敵です。しかし、今までの練習を信じて懸命にプレーを続け、ハーフタイムまで僅差のゲームを続けました。最後まで諦めないプレーを続けた結果、28対21で惜しくも敗戦、それでも準優勝という結果を納めました。5年生大会から、多くのことを学び、練習を積み重ねた上でつかんだ、準優勝という結果に満足げな表情がたくさん見られました。多くの保護者のみなさまの応援、ありがとうございました。